

# 学校だより

葛城市立新庄北小学校 NO. 5

令和3年7月14E

発行者 校長 杉村茂美

# 個人電影がからまっています

昨日から個人懇談が始まりました。1学期の様子や夏休みの生活について、学級担任とお話いただく機会です。10分程度の短い時間ではありますが、1学期を振り返り、成長したところ、得意なことや苦手な部分など、学習面や生活面での様子をお伝えできればと考えています。また、家での様子をお聞きし、今後の指導に活かしたいと思います。

各教室・学年前には、調べ学習のまとめや 新聞、植物の観察記録、話し合い活動で出た 意見等、学習の成果が掲示されています。懇 談をお待ちの時間に、掲示物にも目を通して いただければと思います。





### 避難訓練実施



6日(水)に地震を想定した避難訓練を実施しました。地震発生の放送を聞き、子どもたちは素早く机の下に身を隠します。この時、机が倒れないように机の脚を押さえること



を忘れてはいけません。そして、「お・か・し・も」(おさない・かけない・しゃべらない・もどらない)の合い言葉を意識し、頭を守って運動場への避難準備開始です。今回は密を避けるため、一斉に運動場へは避難せず、各学級・学年ごとに避難経路の確認を行いました。



また、12日(月)には、奈良県いっせい地震行動訓練(ナラ・シェイクアウト)として、休み時間に1分間の安全確保行動を実施しました。教室だけでなく、廊下や昇降口付近にいた場合も、「まずひくく」「あたまをまもり」「うごかない」行動をとります。

自然災害はいつ起こるか分かりません。いざという時に、落ち

着いて身を守る行動ができるよう、日頃から安全への備えをしていきたいと思います。ご家庭でも、お子様と一緒に防災対策をご確認いただければ幸いです。

#### 学校生活の1ページ〜授業風景より〜

3年生: 算数科で長さの学習をしている場面です。長さの単位であるmm・cm・m と同様に、kmの単位について学びます。1kmがどれくらいの長さなのか?その感覚を豊かにすることが大切です。そこで、学校からどの辺りまでの長さが1kmなのか実際に調べました。小学校の正門をスタートし、変電所をぐるっと一周して、更に運動場を3/4周回った地

点がちょうど1kmだったようです。



どの教科においても、具体物を用いて学習したり、作業的・体験的な活動を通して豊かな感覚を身に付けたり、意欲や関心を高めたりすることで、学ぶことの楽しさを感じてほしいと願っています。

#### 有意義な夏休みを~夏休みだからこそできること~



21日(水)から、夏休みが始まります。コロナ禍の影響で生活に制限はありますが、 5週間という長い長い休みに入ります。1学期の疲れを癒し、心身共にリフレッシュする と共に、夏休みだからこそできることを見つけ、どんどんチャレンジしてみましょう。

【夏こそチャレンジ】本をじっくり読む、動植物の世話や観察をする、家の手伝いをする 家の人と一緒に活動する、習字や絵画・工作・作文等に応募する、 体力づくりに励む、1 学期の復習をする など

【平和について考える】夏休み期間中に、8月6日(ヒロシマに原爆が投下された日)・8月9日(ナガサキに原爆が投下された日)・8月15日(終戦の日)を迎えます。各日に合わせて記念式典が開催され、テレビや新聞等でもその様子が伝えられると思います。是非、ご家庭でも平和について話し合う機会を設けていただければと思います。

## お知らせとお願い



〇葛城市寿連合会様から手づくり雑巾を寄贈していただきました。 ありがとうございます。大切に使わせていただきます。



〇古封筒回収ボックスを昇降口に設置しています。ご協力をお願いします。

○夏休み期間中、ご家庭でもコロナウイルス感染拡大防止にご協力をお願いします。ご家族や児童がPCR検査を受ける場合、罹患した場合等は、速やかに学校 又は葛城市役所に連絡ください。(詳細は「楽しい夏休みにしよう!」にも記載)